

Beteiligung an der diözesanen Wallfahrt nach Assisi

Die BDKJ-Diözesanversammlung hat beschlossen:

Der BDKJ Diözesanverband beteiligt sich in Kooperation mit der Abteilung Jugendseelsorge an der nächsten großen Diözesanwallfahrt nach Assisi. Diese findet vom 14.- 23. Oktober 2022 statt. Ziel ist es ein Angebot für Kinder und Jugendliche zu schaffen.

Das diözesane Jugendangebot in Assisi soll durch ein Team durchgeführt als auch vor- und nachbereitet werden. Das Team besteht aus mindestens drei Hauptberuflichen und mindestens drei Ehrenamtlichen. Die Mitgliedsverbände bewerben die Fahrt auf ihren Kanälen und motivieren zur Teilnahme.

>> Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen: 22	<input checked="" type="checkbox"/>	angenommen
Nein-Stimmen: 7	<input type="checkbox"/>	abgelehnt
Enthaltungen: 7	<input type="checkbox"/>	vertagt